

19.01.2019

Bezugsquelle:

**Rhein-Sieg-Anzeiger**

## Eine App für das lebendige Dorf Land fördert eine Idee des Ortsvereins Marienfeld

Von Stephan Propach

**Much** - Mit anderen auf dem Land gemeinsam Fußball schauen, sich spontan in der Dorfkneipe treffen oder über das Kulturprogramm des Ortsvereins abstimmen: Schon seit rund drei Jahren wünscht sich Bernd Haas einen Kommunikationsweg, der das möglich macht. Mit der „Marienfeld-App“ soll spätestens im Herbst das nötige Hilfsmittel zur Verfügung stehen, schneller als jeder Flyer. Um die völlig neue App von einem Profi programmieren zu lassen, bekommt der Ortsverein Marienfeld, dem Haas vorsteht, jetzt Geld vom Land. Ein echter Vorreiter: Es ist das erste Projekt, das der Verein „Region Bergisch-Sieg“ im Rahmen des Programms Vital.NRW-Region auf den Weg gebracht hat.



*Die Dorfkirche ist für die Ideengeber der Marienfeld-App ein Symbol für den Ort, den sie stärken möchten.*

*Foto: Propach*

Als „super Aufschlag“ wertete Nicole Sander das App-Projekt bei der Vorstellung im Ortsvereinshaus. Die Bürgermeisterin von Neunkirchen-Seelscheid ist zugleich Vorsitzende des Vereins „Region Bergisch-Sieg“, der die Region der sieben Kommunen Lohmar, Neunkirchen-Seelscheid, Much, Ruppichteroth, Hennef, Eitorf und Windeck voran bringen soll.

Den gesamten Artikel finden Sie unter diesem [Link](#).  
HP